

Telekom Post SG Köln gewinnt Oelder Flutlichtpokalschwimmen



Bei bestem Freibadwetter gingen am Samstag, den 10. Juli 2010 Schwimmerinnen und Schwimmer aus drei Nationen beim Oelder Flutlichtpokalschwimmen an den Start. Mit einer Rekordbeteiligung von 2690 Starts hat sich das Niveau der Veranstaltung deutlich erhöht. Umso mehr freut es die SG Oelde, dass es auch in diesem Jahr einigen Schwimmern aus dem Kreis Warendorf gelungen ist, sich in die Finalläufe zu kämpfen. In den Finalläufen der Herren starteten Jan Holstermann (Warendorfer SU), Kevin Kotsch (TV Ennigerloh), Christoph Hohenfeld (SG Beckum) und Fabian Scheller (SG Beckum). Bestes Ergebnis erreichte Jan Holstermann. Der Warendorfer siegte im Jahrgang 2000. Bei den Frauen repräsentierten Carla Mohr (SG Oelde) und Catharina Suchy (SG Beckum) den Kreis Warendorf. Die Oelderin Carla Mohr wurde im Jahrgang 2000 Zweite. In einem spannenden Rennen setzte Carla Mohr sich im Endspurt gegenüber

der Konkurrenz ab und sicherte sich den zweiten Platz dicht hinter der Siegerin aus Dortmund.

Besonders anstrengend waren für die Aktiven die tropischen Temperaturen im Oelder Parkbad. Bei Höchstwerten von 37 Grad am Nachmittag, war es für die Schwimmerinnen und Schwimmer eine besondere Herausforderung, nach den kurzen 50m Vorlaufdistanzen das Wasser verlassen zu müssen. „Trotz dem Anreiz, möglichst viel Zeit im Wasser zu verbringen, haben die Aktiven großartige Leistungen gezeigt. Drei neue Veranstaltungsrekorde zeigen uns, wie hoch das Niveau des Oelder Flutlichtpokalschwimmens ist“, sagte Jörg Staubach, Abteilungsleiter der Schwimgemeinschaft Oelde.

Eine komplette Ergebnisliste und weitere Bilder der Veranstaltung sind online unter www.flutlichtschwimmen.de.

